

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Port-Gentil : des chaises pour la chefferie du 2e arrondissement

UN élan de solidarité de l'honorable Jean-Fidèle Otandault.

Serge YACKELE-MIHINDOU
Port-Gentil/Gabon

DONNER fait du bien ! Convaincu de cela, le député du deuxième arrondissement de la commune de Port-Gentil, Jean-Fidèle Otandault, a fait sien cette assertion devenue (presque) une "conduite de vie". Davantage depuis son entrée en politique. Pour d'aucuns, ses nombreux états de services auprès des populations de cette circonscription administrative – il y est devenu député au sortir des législatives (couplées aux locales) d'octobre 2018 – en disent long sur son altruisme. Sur sa "facilité à donner".

Preuve supplémentaire, il y a quelques jours, il s'est rendu au chevet de la chefferie du 2e siège (son fief politique) dans le cadre de la remise d'un important lot de chaises en plastique. Une dotation dont les principaux bénéficiaires sont les 16 auxiliaires de commandement (chefs de quartier) que compte ce segment administratif de la capitale économique.

"Une fois de plus, nous tenons à remercier l'honorable Jean-Fidèle Otandault pour son geste qui vient participer à l'amélioration de nos conditions de travail. Les auxiliaires de commandement que nous sommes en avaient besoin. Et une fois encore, comme à son habitude, il a répondu favorablement à notre doléance. Merci honorable pour cette permanente magnanimité", a déclaré un chef, visiblement ému et satisfait.

Pour le député bienfaiteur, "c'est un



Geste de remise symbolique de chaises par le député Otandault.

plaisir de donner (...). Car comme le rappelait si bien l'acteur comédien français Louis de Funès : peu importe que vous ayez un style, une

réputation ou de l'argent, si vous n'avez pas bon cœur, c'est que vous ne valez rien (...). Voilà pourquoi nous devons être solidaires en-

vers les autres, à l'image de notre chef d'État, le président Ali Bongo Ondimba", a souligné pour sa part l'honorable Jean-Fidèle Otandault.

Transport maritime : où est passé Akewa Jet ?



Les locaux d'Akewa Jet sont actuellement fermés.

René AKONE DZOPE
Port-Gentil/Gabon

LE catamaran qui, avec deux autres navires, dessert Libreville, n'est plus visible sur la ligne depuis bientôt un mois.

Akewa Jet, bateau de la Nouvelle société de navigation et de tourisme (NSNT), a disparu de la circulation depuis la mi-novembre. Certaines personnes,

essentiellement la clientèle, sont sans nouvelles de leur navire à grande vitesse qui, avec Dolphins et Logimar 241, assurent la desserte de Libreville.

Certes, son absence ne se fait pas trop ressentir, du fait que les deux autres compagnies comblent parfaitement le vide, mais sa brutale disparition suscite pas mal d'interrogations et de commentaires. Nous n'avons pu en savoir davantage en nous

rendant l'autre jour au siège local de l'entreprise situé au Port môle.

En effet, la porte qui donne accès à la salle d'attente et aux bureaux est fermée à double tour à l'aide d'une grosse chaîne rouillée. Pas un chat pour nous répondre. Toutefois, deux copies d'un "Avis aux clients" sont collées sur la porte. Ces notes, à l'identique, sont signées à Libreville le 15 novembre par Guy Noël Ngoma, administrateur directeur général de la société.

Sur les missives, on peut y lire : "L'administrateur directeur général de la nouvelle société de navigation et de tourisme est contraint de procéder à la fermeture temporaire de ses locaux en raison de circonstances à caractère exceptionnel liées à la saisie du navire Akewa Jet". La note précise que "cette mesure provisoire prend effet à compter du lundi 16 novembre 2020". Et on en est là. Du moins pour l'instant, en attendant un éventuel rebondissement.

Fonds Azobé d'appui aux artisans : l'Ogooué-Maritime mobilisé



La Capeg sur le terrain pour présenter le Fonds Azobe.

Fidèle AFANOU EDEMBE
Port-Gentil / Gabon

L'ENQUÊTE de terrain lancée par le Centre de recherche Azobé de l'ambassade de France au Gabon, en vue d'un recensement des artisans à travers le pays, a connu un franc succès dans l'Ogooué-Maritime. Singulièrement à Port-Gentil, si l'on en croit les responsables de la Confédération des artisans et petits entrepreneurs du Gabon (Capeg) dans la province.

La Capeg dans l'Ogooué-Maritime dispose, à ce jour, apprend-on, d'un fichier de plus de deux cent

cinquante artisans et les enregistrements se poursuivent. Elle pourra donc répondre aux attentes du Centre Azobé dont l'objectif est d'identifier environ six cents artisans sur le territoire national à travers un questionnaire.

Commencée le 1er octobre 2020 pour durer un peu plus de deux mois, cette enquête intitulée "Le profil de l'artisan du Gabon", a pour principal objectif de dresser un fichier des artisans avec un certain nombre d'informations permettant d'établir des statistiques (métiers, statut juridique, genre, âges moyens, formation initiale dans le métier, revenus moyens, moyens d'actions, attentes, etc.). L'artisanat est, avec le développement durable et le numérique, l'un des trois secteurs financés par l'appel à projets Azobé, du nom d'un arbre de nos forêts, cofinancé par l'Union européenne (UE) et la coopération française dans le but d'appuyer le gouvernement gabonais dans la création d'une Chambre nationale de métiers et de l'artisanat.